

**Présents :**

Parents élus : Mme Bidal, Mme Hamm, Mme Kavala, Mme Forfert, Mme Frey et M. Riconosciuto.

Représentants de la municipalité : M. Koehler, maire de Rossfeld et Mme Bregand, adjointe aux affaires scolaires

Enseignantes : Mme Ehrhard, Mme Verdonk, Mme Friese-Lanzafame et Mme Priaux.

**1. Accueil.**

La Directrice accueille tout le monde.

Mme Bidal accepte d'être la secrétaire de la séance. Mme Priaux rédigera le compte-rendu.

**2. Effectifs actuels des classes et prévisions rentrée 2024.**

L'effectif de l'école est à ce jour de 96 élèves, répartis sur les 4 classes.

Soit 23 élèves chez Mme Friese-Lanzafame avec 10 PS et 13 MS.

23 élèves chez Mme Verdonk avec 11 CE1 et 12 CE2.

23 élèves chez Mme Ehrhard avec 15 CM1 et 8 CM2.

27 élèves chez Mme Kopp et Mme Priaux avec 13 GS et 14 CP.

Pour la rentrée 2024 : 8 élèves vont partir au collège et 11 PS devraient arriver.

Nous avons également trois élèves qui arrivent l'année prochaine en MS, et deux au CP.

Nous aurions 11 PS, 16 MS, 10 GS, 15 CP, 14 CE1, 11 CE2, 12 CM1 et 15 CM2.

Cela nous donnerait un effectif de 104 élèves.

Les effectifs peuvent évidemment varier.

Il y a actuellement 3 demandes de dérogation pour la petite section. Nous attendons les inscriptions car nous avons déjà 27 élèves dans cette classe.

Pour une ouverture de classe il faudrait 112 élèves.

Nous verrons d'ici la fin d'année pour les effectifs réels et pour la répartition des élèves.

**3. Projets. Dates à retenir.**

Depuis le premier conseil d'école la classe de CM a assisté le 8 novembre à la répétition de l'Orchestre philharmonique au Palais des Congrès à Strasbourg, sortie financée par la mairie pour le transport.

Les classes de GS/CP et de CE1/CE2 étaient inscrites à différentes dates pour la présentation des instruments par l'Orchestre mais nous n'avons pas été retenus.

Par contre les deux classes vont pouvoir participer au Concert « Pierre et le Loup » présenté par l'orchestre philharmonique de Strasbourg mardi le 13 mai à 10h.

A Noël, nous avons à nouveau profité d'un temps de féerie avec la conteuse financé par l'Association Parents Actifs. Merci.

Lors de ce deuxième trimestre les élèves de CE et de CM sont allés à la piscine. Nous avons fêté Carnaval à l'école en musique. Les élèves se sont bien plus amusés. L'après-midi s'est achevé avec de délicieux beignets offerts par Le Crédit Mutuel.

La semaine animée par Graine de cirque s'est déroulée du 17 mars au 21 mars. Toutes les classes ont passé une journée d'animation cirque. Les enfants ont beaucoup aimé et se sont très bien débrouillés. Ils ont pu tester leur équilibre sur de grosses boules, un grand tonneau et un fil de funambule. Ils ont jonglé avec différents matériel et se sont essayé à des jeux d'expression.

L'expérience est très concluante. Les frais ont été pris en charge par la vente des tombolas.

Notre projet NEFE « Notre école faisons-là ensemble » continue. Toutes les classes travaillent régulièrement dans le jardin.

Nous avons encore une subvention obtenue l'an dernier du crédit mutuel ainsi que 300 euros de la mairie, nous avons donc convenu de quatre animations avec la maison de la Nature, une par classe.

L'école a pris en charge les achats du matériel, plantes, graines utilisés ...

Lors de cette animation nous avons classifié, décrit et goûté fruit et légumes.

Monsieur Kieffer Jean-Thomas, le responsable de la Maison de la Nature de Muttersholtz nous a proposé de faire des plantations par continents : l'Europe pour les PS/MS, l'Amérique pour les GS/CP, l'Asie pour les CE et l'Afrique pour les CM. Tout a été planté et semé dans la semaine du 24 mars.

Merci à la mairie et aux ouvriers communaux pour l'installation de grands bacs de plantation et l'aide à l'entretien du jardin.

#### Dans les prévisions :

- ✓ Nous participons à nouveau au concours de dessin.
- ✓ Nous allons, cette année aussi, participer au défi « J'y vais ».  
Le défi consiste à se rendre à l'école au moyen d'un transport alternatif, à vélo, à pied, à trottinette. Il s'agit de comptabiliser le nombre de participants, le nombre de jours participés et les kilomètres parcourus pendant la période **du 1 mai au 31 mai 2025.**

Nous avons de bons résultats les années précédentes grâce à l'engagement des parents.

- ✓ Une animation pour la sécurité routière pour les CM1 et CM2 est prévue le 5 juin.
- ✓ Nous prévoyons une sortie à Hunawehr pour les classes de PS/MS et GS/CP le 2 juin.
- ✓ Les classes de CE et de CM vont faire une randonnée au Champ du feu le matin du 20 mai. L'après-midi la classe de CM va participer à une course d'orientation.
- ✓ Nous prévoyons d'organiser des jeux de kermesse pour les élèves à la fin de l'année.

La date de la fête de l'école est fixée au **vendredi 27 juin 2025.**

#### **5. Travaux et achats.**

##### ✓ Travaux et achats

L'équipe pédagogique remercie la mairie pour l'aide apportée dans le jardin mais aussi pour tous les petits travaux qui sont à faire dans une école.  
Merci aux ouvriers communaux et à Monsieur Hurstel.

Nous avons fait une demande de budget pour l'achat d'une petite enceinte, demande acceptée.

L'équipe n'a pas fait de demande d'achat particulier car nous aimerions que la réfection de la cour soit étudiée.

M. Koehler se félicite de l'activité de l'école et de la mobilisation de tous les intervenants, enseignants, parents, association, ouvriers communaux.

A Rossfeld, le 3 avril 2025

Mme Bidal  
Secrétaire de séance



Mme PRIAUX  
La directrice

